

2025-05-25

Clara Brugada recuerda a Ximena Guzmán, colaboradora asesinada: 'Siempre fue un sol'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/2025/05/25/clara-brugada-recuerda-a-ximena-guzman-colaboradora-asesinada-siempre-fue-un-sol/>

La jefa de Gobierno Clara Brugada, publicó un mensaje en honor a quien fue su secretaria particular, Ximena Guzmán, asesinada el pasado 20 de mayo, a quien se refirió como una persona que "siempre fue un sol en nuestro Gobierno".

En redes sociales, Brugada Molina compartió un video de una entrevista que ofreció Guzmán Cuevas a propósito del proyecto de Escuela Transitoria, el cual, explicó la jefa de Gobierno, impulsaron ambas en la alcaldía Iztapalapa.

En la entrevista, se aprecian las posturas de la excolaboradora de Clara Brugada sobre la educación y la importancia de permitir a las juventudes acercarse al arte. La jefa de Gobierno, a propósito, utilizó este material para recordar a quien fue su secretaria particular.

"Juntas plantamos semillas como la Escuela Transitoria para apoyar a jóvenes rechazados de la prepa. En el video les muestro un poco del trabajo que desarrolló Ximena. Siempre fue un sol en nuestro gobierno. ¡Viva Ximena!", escribió Brugada Molina.

Ximena Guzmán Cuevas fue asesinada junto con José Muñoz, asesor del Gobierno capitalino, el pasado 20 de mayo, por medio de un ataque armado que un tirador perpetró directamente contra el vehículo en el que viajaban ambos.

Autoridades capitalinas inmediatamente iniciaron las investigaciones correspondientes, las cuales apuntan a que, además del tirador que quedó registrado en los videos de las cámaras de seguridad, otras tres personas colaboraron en los hechos.

¿Quién fue Ximena Guzmán, secretaria particular de Clara Brugada?

Ximena Josefina Guzmán Cuevas era licenciada en Sociología por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Xochimilco y maestra en Sociología por la Escuela de Altos Estudios en Ciencias Sociales de París, Francia.

Participó con Brugada en la campaña rumbo a la jefatura de Gobierno. Anteriormente, Guzmán se desempeñó como coordinadora de Desarrollo Educativo en Iztapalapa (2012-2013), directora de seguimiento de compromisos durante la administración de Miguel Ángel Mancera y subdirectora en la Secretaría de Gobierno de la CDMX.

¿Qué es el proyecto de Escuela Transitoria, que impulsó Ximena Guzmán?

En el video que compartió Clara Brugada, se aprecia a su excolaboradora explicar los detalles del programa Escuela Transitoria y su importancia para una educación integral entre las juventudes.

De acuerdo con Guzmán Cuevas, el programa Escuela Transitoria fue impulsado originalmente en la alcaldía

Iztapalapa, al oriente de la Ciudad de México, a partir del gran número de rechazados a las escuelas que se registran entre su población.

Destacó que este programa consiste en brindar asesorías académicas y talleres formativos con el objetivo de que los estudiantes rechazados se reinseren en el sistema educativo y, además, exploren otras posibilidades profesionales como la cultura o las artes escénicas.

"Nosotros creemos que la educación es la base fundamental, que los jóvenes no son el futuro, sino el ahora. La idea es fortalecer una identidad con un compromiso de solidaridad", explicó Ximena en el fragmento de entrevista que compartió Clara Brugada.

Actualmente, el programa se aplica en otras regiones fuera de Iztapalapa, y es uno de los programas insignia de la administración de Brugada Molina.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante de México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

am